

ひこうき雲

令和6年10月号

前光会フェスティバル

令和6年7月6日(土)に前光会フェスティバルが開催されました。

新型コロナウイルスの影響もあり約4年ぶりに保護者様の参加やGH・太陽の参加、それに加えて外部慰問など普段のフェスティバルに近い形で実施する事ができ、活気が見られました。

実施内容としまして、毎年恒例となった職員の歌やダンスから始まり、高額景品ありのビンゴ大会。午後はシャミドラ(三味線とドラムの演奏)・群馬大学アカペラサークル・ストリートパフォーマーによるバルーンを使ったマジックが行われました。身内ネタになりますが、総合司会と職員の出しものに支援課の部長が参加されるなど職員・利用者共に盛り上がりを見せました。午後に行われた外部慰問の方々は、素人には真似出来ない圧巻のパフォーマンスで利用者さんの目をくぎ付けにしていました。

食事ではSNSでバズっている？w群馬名物である焼きまんじゅうにソフトクリームを乗せた『焼きまんじゅうソフト』が提供されました。ソフトクリームマシーンをレンタルし、より本物に近い新鮮な物が出せた事で利用者も美味しそうに召し上がっていました。

油断は出来ませんがコロナも下火になってきた為、徐々に100%盛大に開催が出来る日まで職員一同努力していきたいと思えます。



職員の出し物



ストリートパフォーマー

★調理課より

今年度、新卒調理師2名が仲間に加わり、11名のスタッフで、青空とグループホーム天豆の調理を担当しています。増員により、調理職員が直接聞き取りに行く機会が増え、月3回だった選べるメニューを、主菜の**選択食**を増やし月4回にしました。また、嗜好調査で食べたいメニューを聞き取る、リクエストメニューにも取り組んでいます。選択食の聞き取りでは、利用者さんから、「どれにしようかな？どっちも食べたいなあ」と楽しそうに悩む声が聴かれます。私たちも直接、食事を楽しみにしている利用者さんの声が聴けて、やりがいを感じ嬉しく思います。これからは、嗜好調査の頻度を上げたいと思っています。利用者さんからの希望メニューやたくさんのご意見をお待ちしています。

8/7 リクエストメニュー



ピザトースト

8/8 選択食



A 白身魚のじょうよ蒸し

B 茄子の梅蒸し



8/22 選択食



A 深川丼

B ねばねば丼



社会福祉法人 前光会

障害者支援施設 青空
青空 相談支援事業所

共同生活援助(グループホーム)事業
天豆・花豆・ほおずき・からたち
障がい福祉サービス事業所 太陽

障がい福祉サービス事業所 太陽

太陽では、令和6年4月から生活介護事業を始めました。
生活介護の利用者さんの1日の様子をご紹介します♪



おはようございます☀
通所後はバイタル測定をして

9:00~12:00

内職作業

主にボールペン組立作業をしています



12:00~13:00

昼休み

お弁当を食べた後は、UNOをしたりみんなでお話をして過ごしています



13:00~15:00

日中活動

外出や室内でのゲーム、創作活動、パソコン等を行っています



グループホーム天豆BBQ

5月のゴールデンウィークに日帰りバーベキューに行ってきました。以前から利用者の方より「みんなでバーベキューがしたい。」という声があり、コロナも落ち着いて来たので行く事が出来ました。皆様すごく楽しかったみたいで「来年もまたバーベキューをしたい。」という声が多数聞かれました。



新人紹介



調理



4月から入職しました、杉田凜です。専門学校で培った知識を活かし、「見て美しく、食べておいしい料理」をモットーに日々皆様のお食事を作っていくたいと考えています。皆様の笑顔と健康の為に、日々邁進して行きます。



4月から入職した中久保希です。調理課で皆さんの食事を作らせてもらっています。味はもちろん、見た目もきれいな食欲をそそるご飯を作れるように頑張りたいと思います。

最近では夜ご飯のメインを作らせてもらえるようになってきたのでこれからより一層、楽しみにしてもらえる食事を提供できたらと思っています。まだまだ未熟ですが、これからよろしくお願ひします。

看護



3月に入職しました、看護師の塚本厚子です。数か月お世話になり、やっと皆様のお顔とお名前が一致するようになりました。「楽しかったな！面白かったな！」と皆様に思っ頂けるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



編集後記

Withコロナとなって、各事業所の利用者さんもやりたいことをゆったり行きたい場所にお出掛けしたりと、施設の中もあちこちで活気が増してきました。コミュニケーションや活気が増えると、そこにいる空気まで変わるように感じます。これから秋冬が来て、また春が来ます。日本の四季は人を飽きさせず様々な景色を見せてくれるので、利用者さんが季節や日常を楽しめるようこれからも色々お手伝いしていきたいと思ひます。

